

**Vor allem die Damenwelt zog es im Rahmen des Ferienprogramms Lichtenberg zu unserem Lederworkshop. So entstanden in mehrstündiger Arbeit einzigartige Armbänder mit aufwendiger Flechttechnik.**



Fünf Lichtenbergerinnen trafen sich am Samstag, 25. Juli mit Sigi und Michaela in der Volksschule Lichtenberg um sich über das Lederhandwerk zu stürzen.

Als knifflig erwies sich nicht nur die anspruchsvolle Flechttechnik, sondern auch das richtige Ausschneiden und der Umgang mit dem Skalpell. Nebenbei erzählten Sigi und Michaela interessante Details über Lederverarbeitung aus vergangenen Jahrhunderten.

Schlussendlich entstanden ganz persönliche Lederarmbänder in verschiedenen Farben.

### Weitere Informationen

- [Fotos vom Workshop](#)
- [Vorankündigung in unserem Kalender](#)